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0406 【一問一答】

個人 新 誠 会
質問者氏名

１ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．市長の政治姿勢 (１)今までの政治姿勢についての総括

(２)これからの八街市形成へのグランドデザインについて。

(３)秋に予定している八街市長選挙への姿勢について。

２．放課後児童健全育成 (１)学童クラブ

事業 ①市内学童クラブの現状について。

②放課後児童支援員について。

③学童クラブ運営の課題について。

３．地域防災力の強化 (１)八街消防署八街南部出張所の改築の進捗状況及び完成後の

防災力の展望について

(２)八街消防署八街南部出張所改築後の消防署員の適正配置に

ついて。

(３)今後の救急医療体制の充実について。

４．農地の適正確保 (１)「人･農地プラン(地域計画)」の法定化による八街市の農地

の考え方について。

(２)青年農業者(担い手)への農地利用対策について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0406 【一問一答】

個人 改革クラブ
質問者氏名

２ 新見 準

質 問 事 項 要 旨

１．八街市に産科がない (１)平成２５年３月から八街市には産科がありません

状況について ①本市に産科が無い状況をどのように考えていますか。

②平成２５年３月以降から令和３年に生まれた赤ちゃんの戸籍

の出生地は八街市以外になります。この状況をどのように捉

えていますか。

③第２次八街市まち・ひと・しごと創生総合戦略の基本目標１

は、「結婚・出産・子育て」とあります。全て民間に任せず、

本市が援助し積極的に産院を作るべきです。

２．母子手帳について (１)１５００グラム未満の極低出生体重児は通常の母子手帳で

は記録できない

①小さく生まれた赤ちゃんとママ・パパのために「リトルハン

ドブック」をつくるべきです。

３．給食残渣について (１)給食残渣に多額の税金がつかわれている

①どのような業者とどのような契約をしているのか。

②本市で堆肥化し販売を。

４．高額療養費制度につ (１)限度額を超えた分の払い戻しについて

いて ①払い戻し時に対象者に領収書を持って来庁するように通知す

るのは何故か。

②１ヶ月で複数の受診や同世帯の受診も合算することができる

はず。金額はレセプトで担当課が確認できるはず。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0406 【一括質問】

個人 改革クラブ
質問者氏名

３ 桜田 秀雄

質 問 事 項 要 旨

１．まちづくり (１)八街駅北口市有地

①市有地活用に関するこれまでの検討の経緯。

②現在の検討会の進捗状況。

(２)公園管理

①公園サポーター制度の現状。

②けやきの森公園北側道路及び空き地の整備方針。

(３)道路問題

①八街駅北側けやき並木の管理。

②国道４０９号八街駅北側区画整理西側街路灯の整備。

③一区伊藤商店前交差点の横断歩道の設置。

④八街銚子街道踏切の西側に横断歩道の設置。

⑤市役所北側通用門付近の横断歩道の設置。

(４)八街駅南側駐輪場

①過去５年間の登録者状況の推移。

②今後の管理運営。

(５)キッチンカーの活躍できる街づくり

①市役所駐車場や公園などでキッチンカーの営業許可について

伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0406 【一問一答】

個人 公 明 党
質問者氏名

４ 栗林 澄惠

質 問 事 項 要 旨

１．市民生活に安心 (１)誰もが暮らしやすい街をめざし

①パートナーシップ制度の導入を。

②公共施設の男性用トイレにサニタリーボックスを。

③八街市ホームページの充実を。

④八街市 LINE公式アカウントについて。

(２)市制施行３０周年を市民とともに

①八街市の花「ひまわり」で花いっぱい運動は。

２．コロナ禍における原 (１)生活支援について

油価格・物価高騰対 ①学校給食費等の負担軽減は。

応 ②生活に困窮する方々の生活支援は。

③子育て世帯の支援は。

④水道料金をはじめ公共料金の負担軽減は。

(２)事業者支援について

①農業従事者の支援は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0406 【一問一答】

個人 公 明 党
質問者氏名

５ 木内 文雄

質 問 事 項 要 旨

１．通学路交通安全対策 (１)国道４０９号の安全対策について

について ①朝陽小学校入口右折レーンの設置について。

②イオンモール入り口十字路の拡張について。

(２)通学路の安全対策について

①カインズホーム裏の盛り土対策について。

２．豊かな自然と共生す (１)電気自動車・PHV自動車推進について

る街 ①市庁舎に電気自動車充電設備の設置について。

②市用車電気自動車・PHV自動車化について。

③災害時等ソーラー発電利用の協定について。

３．活気あるまちづくり (１)デジタル化推進について

①南口商店街等を利用してサテライトオフィスの設置について。

②市で行っているスマホ教室の状況について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0406 【一問一答】

個人 公 明 党
質問者氏名

６ 角 麻子

質 問 事 項 要 旨

１．子育て支援 (１)保育園のおむつについて

①使用済みおむつの持ち帰りについて。

②保育園でのおむつ管理について。

③保護者、保育士の負担軽減になる「手ぶら登園サービス」

の導入について。

(２)色覚特性を持つ子どもへの配慮について

①色覚検査の現状は。

②試験的に導入した色覚チョークの効果は。

③全小中学校に積極的に導入するよう要望するが。

(３)今、話題となっている「体育座り」の対応について。

(４)ヤングケアラー対策について

①本市における現状の認識について。

②今後の支援について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0406 【一問一答】

個人 誠 和 会
質問者氏名

７ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．街の安心安全 (１)飲酒運転根絶

①飲酒運転根絶の取組みは。

②飲酒運転の取締りは。

③その効果、成果と課題は。

(２)危険な通学路の改善

①短期、中期、長期的な取組みの進捗状況は。

②その成果と課題は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0406 【一問一答】

個人 誠 和 会
質問者氏名

８ 小菅 耕二

質 問 事 項 要 旨

１．市民にやさしい街づ (１)児童館 ひまわりの家

くり ①利用者の状況は。

②備品の充実について。

③建物・設備の状況について。

(２)老人福祉センターゆうゆう

①利用者の状況は。

②備品の入れ替え、充実について。

③導入された指定管理制度について。

④ふれあいバスの乗り入れについて。

２．環境問題 (１)２０５０年カーボンニュートラルの実現に向けて

①市有の建物・土地へのソーラー施設導入の考えは。

②公用車の導入について。

③自動車充電インフラについて。

④各家庭への充電設備助成について。

３．市政運営 (１)北村市長の市政運営について

①３期目を振り返り、どのような市政運営をされてこられたの

か。

②４期目の立候補についての考えは。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0406 【一問一答】

個人 誠 和 会
質問者氏名

９ 山田 雅士

質 問 事 項 要 旨

１．道路問題 (１)住野十字路交差点改良の進捗状況について。

(２)国道４０９号の今後の整備計画は。

２．農業振興 (１)台風被害からの復興の状況や新型コロナウイルスの農業へ

の影響について。

(２)新生成田市場との連携について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0406 【一問一答】

個人 誠 和 会
質問者氏名

１０ 小川 喜敬

質 問 事 項 要 旨

１．新しいまちづくりへ (１)八街市のまちづくり施策に関する満足度と重要度の低い対

の市民の期待 策について

①榎戸駅周辺地域整備の現状は。

②市の魅力発信について。

③市民協働推進の現状は。

(２)第３次八街市男女共同参画計画について

①第３次八街市男女共同参画計画の趣旨は。

②今後の取組について。

２．便利で快適なまちづ (１)八街市地域公共交通について

くり ①新たな交通形態の検討、進捗状況は。

②今後の取組について。

３．活気に満ちあふれる (１)コロナ禍で開催を見送っていた事業の取組について

街 ①各種事業の開催について。

イ.八街夏まつり

ロ.八街落花生まつり

ハ.八街市産業まつり

ニ.小出義雄杯八街落花生マラソン大会

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0406 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

１１ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．農業・畜産業問題に (１)基幹産業としての農業施策充実を

ついて ①環境や生物多様性に配慮した農政について。

②日常的に必要な食糧の生産増について。

③地産地消推進について。

(２)飼料生産拡大を

①耕作放棄地の活用について。

②畜産の堆肥有効利用について。

２．経済対策について (１)物価高騰への支援策を

①事業者等への負担軽減の支援及び手続きの簡略化について。

②国保税、後期高齢者医療保険料の緊急減免について。

③上下水道料金の負担軽減について。

④給付型奨学金制度の創設について。

⑤生理の貧困対策推進について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0406 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

１２ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．消防団の改革を (１)消防団の現状と今後のあり方について

①市長の認識と見解は。

②操法大会・出初め式参加の見直しを。

③社会情勢に応じた柔軟な対応を。

④検討委員会について。

２．豊かな学校給食を (１)食材高騰への対策

①米・パン・食材の値上がりの影響は。

(２)給食の摂取基準について

①現状と改善を。

(３)給食費について

①無償化で安心の給食を。

３．平和行政について (１)非核平和都市宣言のまちとしての取組みを

①ウクライナ避難民への支援について。

②核兵器禁止条約について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0406 【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

１３ 小澤 孝延

質 問 事 項 要 旨

１．持続可能な防災組織 (１)消防団について

①消防団の現状と課題は。

②新型コロナウイルス等による消防団活動への影響は。

③消防団ＰＲや団員確保への対策及び対応は。

④機能別消防団員の現状は。

⑤将来の担い手確保の取組みは。

⑥機能別分団導入の考えは。

⑦高層建築物等への対応は。

⑧持続可能な防災組織の確立は。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0406 【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

１４ 加藤 弘

質 問 事 項 要 旨

１．子ども・子育て支援 (１)不妊治療について

①保険適用について伺う。

②助成の対象範囲について伺う。

③年度をまたぐ助成について伺う。

２．シルバー人材センタ (１)シルバー人材センターの状況について

ー ①委託業務の状況について伺う。

②今後の支援について伺う。

３．教育問題 (１)小出義雄杯八街落花生マラソン大会について

①準備状況について伺う。

②地域社会へのアピールについて伺う。

③経済効果について伺う。

(２)教育センターについて

①教育センターの今後の課題と目標について伺う。

②教育センターの市中心地域への可能性について伺う。

(３)ハラスメントについて

①ハラスメントに対する意識について伺う。

②小･中学校におけるハラスメントの実態について伺う。

③ハラスメントに対する今後の対応・対策について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0406 【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

１５ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．公共交通問題につい (１)高齢者外出支援タクシーについて

て ①実証実験の作業工程の進捗状況について。

②実証実験までの対策について、いかがか伺う。

２．街づくりについて (１)都市マスタープランについて

①都市マスタープランによれば、南部地域の市民アンケート

の最重要度は、道路・交通体系が挙げられています。山田

インターチェンジ周辺における新たな産業の創出において

は、交通ポテンシャルを活かし、企業立地による地元雇用

の創出や職住近接の実現により地域の活性化がうたわれて

いますが、具体的な取組みはいかがか。

３．道路行政について (１)佐倉市と接続する道路について

①八街都市計画道路３･４･３号【八街神門線】と

佐倉都市計画道路３･４･２０号【岩富海隣寺線】との整備

進捗状況について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長


